

Veröffentlichung aus der Sitzung vom 09.04.2025

Klimaschutz in Zachäus

Klimaneutralität soll in 20 Jahren auch bei den Kirchen erreicht werden, Gröbenzell beschränkt sich auf das Eintragen der Nebenkosten (Strom und Gas) in das Grüne Datenkonto. Der Wasserschaden hat hier durch die hohen Stromkosten der Trocknung die Datenerhebung verfälscht, ebenso der Umbau.

Allerdings steht das Pfarrhaus energetisch gut da, auch die Sitzbankheizung in der Kirche trägt positiv zur Bilanz bei. Elektrische Energie aus erneuerbaren Ressourcen garantiert schon der Stromvertrag mit dem Anbieter KommEnergie.

Die Heizung im Gemeindehaus muss beobachtet werden, aufgrund des Alters von 25 Jahre kann sich hier natürlich jederzeit Bedarf ergeben, hier etwas zu erneuern. Der Bauausschuss soll sich bei Gelegenheit Gedanken machen, wie man weiter vorgehen kann, wenn hier eine größere Anschaffung ansteht.

Vermietung von Räumlichkeiten

Die derzeit geltenden Preise sind leider wegen der massiv gestiegenen Nebenkosten nicht mehr zu halten, die Preise müssen angepasst werden

Der Kirchenvorstand beschließt einstimmig, die Mieten für die Räumlichkeiten des Gemeindehauses im Schnitt um 50 % zu erhöhen, bei Neuvermietungen gilt dies ab sofort. Bei den regelmäßigen Mietern wird ab 01.09.2025 der Betrag angepasst.

Es wird auch einen Heizungszuschlag für die Vermietung der Kirche geben.

Baumschnittmaßnahmen

Der Baumbestand wurde gesichtet und Maßnahmen ihrer Priorität nach geordnet. Erste Maßnahmen werden in Auftrag gegeben.